

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Motivasi Ibu Rumah Tangga Membagikan Pesan Melalui WhatsApp  
 Nama Pengusul : Ratna Puspita  
 Jumlah Penulis : 2  
 Status Pengusul (Penulis ke-) : kedua  
 Identitas Jurnal Ilmiah :  
 a. Nama Jurnal : IKON: Jurnal Komunikasi  
 b. Nomor ISSN : 1978-6972  
 c. Vol. No. Bln. Thn : 24. 1. April 2020  
 d. Penerbit : Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Persada Indonesia YAI  
 e. Jumlah Halaman : 14

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi  
 Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ada indikasi plagiasi
2	Linieritas	Selaras dengan bidang tugas dan kepakaran penulis

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1	*	1
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		215
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		3
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		3
<b>Total = (100%)</b>				10		915
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 15 X 10% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						318
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Sudah lengkap. unsur 2 karya ilmiah yg terangkai selaras dengan syarat 2 dari penerbit. penulisan referensi sudah sesuai dengan apa yg dibutuhkan penerbit.					

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup masuk dalam kajian komunikasi mobile, sangat update dengan fenomena sekarang akan lebih dalam bila dikaitkan dengan teori medialis dan domestikasi agar semakin kritis</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Metode menggunakan Metode kuantitatif, sesuai dengan permasalahan dan tujuan penelitian penulis, menggunakan skala yang sesuai ditelaah dari sisi penelitian kualitasnya agar kian kritis.</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Sudah lengkap unsur &amp; pada penerbit baik baik kebil, pengelola, dan reviewer dll Sudah berops namun belum terakreditasi</p>

Tanggal Review, ... 3 November 2021

Penilai I

(TTD)

Titis Horwulan S.Sos., M.I.Kom

NIDN : 0829068381  
 Unit kerja : Fakultas Ilmu Komunikasi  
 Bidang Ilmu : Ilmu Komunikasi  
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor  
 Pendidikan Terakhir : S-2 Ilmu Komunikasi